

# ¿Y mi bicicleta?

Autora **Macarena Mariela Ferrer Vial**  
Vilcún, Región de La Araucanía

Ilustración **Loreto Corvalán**

En una aldea vivía un niño sin amigos y con una bicicleta.

Una noche un mono sacó su bicicleta.

Sin saber de bicicletas, la rompió y armó.

Al día siguiente, el niño al pedalear se empezó a elevar.

Su bicicleta era un helicóptero.

De noche, el mono sacó el helicóptero. Sin saber de helicópteros, lo rompió y armó.

Al día siguiente, el niño al pedalear llegó a un lago.

Su helicóptero era un bote.

De noche, el mono sacó el bote. Sin saber nada de botes, lo rompió y todo se hundió.

El mono esperó al niño, con quien comenzó a jugar.

El niño se dio cuenta de que ni las bicicletas, helicópteros, o botes son tan entretenidos como un buen amigo.

